

# Ratn Logitech MX Vertical

La ergonomía no se ajustaba a mi mano. El ángulo de inclinación es demasiado pronunciado.

- Superficie recubierta de goma. Es difícil limpiarlo, ya que acumula pelusa y después de un año de uso comenzó a perder su aspereza en algunos lugares y se desgastó. La mano del teclado al mouse o simplemente pasando la mano sobre la mesa, puede golpear accidentalmente el mouse.

No alcanza la serie MX. no rueda. Los botones son muy pocos, especialmente después de la experiencia con MX Maestro